

Press Release



Siemens Xcelerator: Eplan y Siemens permiten la interoperabilidad total de los datos en la ingeniería de máquinas

Siemens y Eplan harán que los procesos de ingeniería y producción sean más eficientes para los clientes al desarrollar máquinas y líneas.



Prof. Dr. Friedhelm Loh, propietario y presidente de Friedhelm Loh Group, y Cedrik Neike, miembro del Consejo de Administración de Siemens AG y CEO de Digital Industries, firmaron el acuerdo en SPS.

- Intercambio total de datos entre el software Teamcenter® X de Siemens, TIA Selection Tool y el software Eplan
- La colaboración mejora el conjunto de herramientas utilizadas en la ingeniería de máquinas
- Los fabricantes de maquinaria pueden desarrollar sus proyectos de construcción, gestión y expansión de forma más rápida y eficiente

De este modo, ambas compañías potenciarán de forma significativa la interoperabilidad de los datos entre sus productos. La interacción automática entre el software Teamcenter X® de Siemens, TIA Portal, el software de diseño eléctrico Eplan Electric P8 y Eplan Pro Panel hace que la información de ingeniería esté disponible directamente en Eplan y viceversa. Los clientes se verán beneficiados por un conjunto de herramientas más eficientes para la ingeniería de máquinas y líneas, logrando así que la ingeniería eléctrica sea mucho más rápida y menos propensa a errores.

Acelerando la transformación digital con Siemens Xcelerator

Esta colaboración potencia el ecosistema de partners de Siemens y Eplan. La plataforma de negocio digital abierta Siemens Xcelerator crea un potente ecosistema de partners que aceleran la transformación digital y sostenible de la industria. Los clientes de Eplan se ven beneficiados por el mayor grado de colaboración a través de Eplan Partner Network.

"La alianza entre Siemens y Eplan es un hito para la ingeniería digital. El intercambio optimizado de datos permite a los clientes realizar sus proyectos de construcción, gestión y expansión con más rapidez y eficiencia", declaró Cedrik Neike, miembro del Consejo de Administración de Siemens AG y CEO de Digital Industries. "Gracias a esta colaboración estamos potenciando nuestro ecosistema Siemens Xcelerator y creando más valor para nuestros clientes de lo que podríamos hacer a título individual".



Siemens y Eplan garantizan una integración perfecta de los datos en la ingeniería de máquinas: por ejemplo, de Eplan a la TIA Selection Tool de Siemens.

Sebastian Seitz, CEO de Eplan, añadió: "Con esta colaboración, Eplan y Siemens suman su larga experiencia en la ingeniería de máquinas para proporcionar a nuestros clientes comunes un conjunto integral de herramientas de ingeniería. Esto hace que los procesos de ingeniería sean mucho más rápidos y menos propensos a errores".

La colaboración entre las dos compañías fue acordada por Cedrik Neike y el Prof. Dr. Friedhelm Loh, propietario y presidente de Friedhelm Loh Group, en la feria SPS (Eplan forma parte de Friedhelm Loh Group). Estas novedades estarán a disposición de los clientes a partir del próximo año.

www.eplan.es



EPLAN Software & Service

EPLAN facilita soluciones de software y servicios en el campo de la ingeniería eléctrica, la automatización y la mecatrónica. La compañía desarrolla una de las soluciones de software de diseño líderes en el mundo para fabricantes de maquinaria y cuadros eléctricos. EPLAN es también el socio ideal para optimizar complejos procesos de ingeniería.

Las interfaces estandarizadas y a medida para sistemas ERP y PLM/PDM garantizan la coherencia de los datos a lo largo de toda la cadena de valor. Trabajar con EPLAN significa una comunicación sin límites en todas las disciplinas de la ingeniería. No importa si se trata de pequeñas o grandes empresas. Los clientes pueden aplicar su experiencia de forma más eficiente. EPLAN, que cuenta con más de 65.000 clientes en todo el mundo, desea seguir creciendo con sus clientes y socios impulsando la integración y la automatización en la ingeniería. La EPLAN Partner Network proporciona interfaces abiertas e integraciones totales junto con sus socios poniendo énfasis en una "Ingeniería eficiente".

EPLAN fue fundada en 1984 y forma parte de Friedhelm Loh Group. Friedhelm Loh Group está presente en todo el mundo a través de 12 centros de producción y 95 filiales internacionales. El grupo cuenta con 12.000 empleados y su facturación aproximada fue de 3.000 millones de euros en 2022. Por 14ª vez consecutiva, esta empresa familiar ha obtenido el galardón "Top German Employer" en 2022. Además, Friedhelm Loh Group ganó el reconocimiento al "Mejor formador vocacional" según un estudio de Deutschland Test and Focus Money.

Para más información, visita:

EPLAN ESPAÑA

Delegación Central
P.I. Can Roqueta
C/ Mas Baiona, 40
E - 08202 Sabadell (Barcelona)
Elisabeth Castellano
Teléfono: +34 902 519 995
Fax: +34-93-700 13 01
castellano.e@eplan.es

EPLAN ESPAÑA

Delegación Central
P.I. Can Roqueta
C/ Mas Baiona, 40
E - 08202 Sabadell (Barcelona)
Ignacio Trullols
Teléfono: +34 902 519 995
Fax: +34-93-700 13 01
trullols.i@eplan.es